



令和4年度の教育活動が終了しました。ご協力ありがとうございました。

令和4年度の教育活動が、本日の修了式をもって終わることができました。全校で体育館に集合しての「式」は創立150周年の記念式典以来です。昨年に引き続き今年もコロナ禍でいろいろなことが制限されましたが、少しずつ以前の生活を取り戻していくことができました。また、来年度へ向けても、児童たちが普通の生活が送れ、仲間と共に学び楽しみ、そして多くの経験を積みながら成長していくことを願うばかりです。



先日の卒業式では三つの言葉を卒業生に贈りました。「自分との勝負」「チャンスとチャレンジ」「仲間を信じる心」です。いろいろな場面で児童に話をする際にも、ここに係わる内容を一年間伝えてきたところです。いろいろな出来事をしっかりと自分の目で見つめ、一歩ずつ前進していくためにはやはり「心のあり方」が大事になってくると感じています。それぞれの児童には限りない可能性があります。それを伸ばしていけるかは、上記の三つの言葉が係わってくるのではないのでしょうか。来年度も更なる飛躍をするために、今の自分を見つめ、4月には新たな「目標」をもち、スタートできることを期待するばかりです。竜王小学校の職員も一丸となって、さらに良い学校にするため、来年度も引き続き精一杯がんばっていきたいと考えています。本当に一年間ありがとうございました。

年度末の表彰式を行いました。

3月3日(金)に今年度最後の表彰を全校に放送しました。今回は書きぞめ大会や音楽の創作力くらべの表彰となっています。今年一年間、多くの表彰状を手渡しましたが、『こつこつと積み上げることで力が伸びること』をメッセージとして全校児童へも伝えました。来年度も自分の力をさらに伸ばしていけるよう、頑張ってもらいたいと思います。



令和4年度から令和5年度の児童会役員へ引継。

3月2日(木)には令和4年度の児童会役員から令和5年度の新児童会役員への引継を行いました。すでに新児童会は「6年生を送る会」をしっかりと企画・運営してくれました。新たに気が引き締まる思いで、メッセージをもらったところです。いよいよ令和5年度の入学式が4月6日(木)に予定されています。いろいろな面で、全校児童をまとめ、さらに良い竜王小学校を創造できるよう、力を大いに発揮してほしいと思います。

